



Escuela Católica de Todos los Santos

Haciendo brillar nuestra luz, construyendo una comunidad de santos.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 15 october de 2025

Mensaje del director

Las reuniones entre padres y profesores tendrán lugar el lunes 10 de noviembre y la tarde del martes 11 de noviembre. En los próximos días, enviaremos un correo electrónico a los padres con enlaces para que se inscriban en una reunión presencial con el profesor tutor de su hijo.

Un año más, se pide a los alumnos de secundaria que asistan a la reunión con sus padres o tutores. Esperamos poder utilizar un modelo de reunión «dirigido por los alumnos» que implique su participación y reflexión con ustedes y su profesor.

Si por alguna razón no pueden asistir en persona y necesitan realizar la reunión a través de Zoom, pónganse en contacto con el profesor tutor de su hijo después de haber reservado una franja horaria.

Los padres de alumnos de secundaria que deseen hablar con un profesor de una asignatura específica que no sea el tutor, pueden ponerse en contacto directamente con ese profesor para concertar una cita.

Si tienen alguna pregunta, no duden en hacérsola llegar.

¡Haciendo brillar nuestra luz, construyendo una comunidad de santos!



Día de fotos escolares

El día de fotos escolares será el lunes 3 de noviembre.

Se pide a todos los alumnos que vistan el uniforme escolar (de invierno) para el día de fotos. Los alumnos que tengan clase de educación física el lunes deben llevar el uniforme habitual al colegio ese día.

Reserva online: <https://shop.imagequix.com/g1001273926>

📷 Imágenes disponibles: aproximadamente dos o tres semanas después del día de las fotos.

✉️ ¿Preguntas sobre los pedidos? Envía un correo electrónico a Victor O'Neill a underclass@vosphoto.com.

Toma de posesión de los cargos y representantes del Consejo Estudiantil

Enhorabuena a los siguientes miembros recién elegidos de la Asociación del Consejo Estudiantil (SCA), que tomaron posesión oficialmente de sus cargos durante una ceremonia celebrada el pasado miércoles. Agradecemos a la Sra. Smith, profesora de ciencias sociales de secundaria, por ejercer de moderadora de la SCA y por organizar todos los detalles relacionados con el evento.

Miembros de la junta

Presidente	Kevin A.
Vicepresidenta	Sophie Claire M.
Secretaria	Valarie A.
Finanzas	Kieran M.
Actividades religiosas	Frances G.
Salud, seguridad y ecología	Chase S.
Espíritu escolar	Santiago L.

Representantes de clase

4A	Danny P.
4B	Harvey C.
5A	Raffa T.
5B	Camila L.
6A	Damian S.
6B	Sara B.
7A	Lucas S.
7B	Sebastian M.
8A	Derreon T.
8B	Victoria W.



Recordatorios importantes

- **Programa El don de la sexualidad humana – Reunión con los padres de alumnos de secundaria (20 de octubre a las 7:00PM)**

Un aspecto fundamental de la misión de la educación católica es el compromiso con la formación integral de la persona a la luz de las enseñanzas del Evangelio. En All Saints, nuestro esfuerzo por educar todas las dimensiones del niño —espiritual, intelectual, social y emocional— ha sido un elemento esencial y constante de nuestra misión.

Como escuela católica, All Saints afirma el papel de los padres como principales educadores de sus hijos y tenemos el privilegio de tener la oportunidad de trabajar con ustedes como socios en este sentido. En los últimos años nos ha preocupado cada vez más la gran cantidad de mensajes confusos que la sociedad en su conjunto, y los medios de comunicación en particular, transmiten a los jóvenes de hoy, especialmente en lo que

respecta al tema de la sexualidad humana. Cada vez es más importante que nos aseguremos de que los niños aprendan las hermosas enseñanzas de la Iglesia sobre este tema y que comprendan y aprecien plenamente el don de la sexualidad humana dentro de este marco. No compartir esta información con los niños los deja desprevenidos para el mundo al que se enfrentan y las muchas decisiones que les esperan en los años venideros.

Durante más de diez años, la escuela católica All Saints ha implementado un plan de estudios para la escuela secundaria titulado «El don de la sexualidad humana», que respalda nuestro objetivo de educar al niño en su totalidad. El programa está coordinado por el director diocesano de Pastoral Juvenil, el Sr. Kevin Bohli, y se adapta a las necesidades específicas de cada comunidad escolar. El programa consiste en una presentación para los padres en la que el Sr. Bohli ofrece un resumen del plan de estudios, así como recursos para los padres. Tras esta presentación, él y su colaboradora, la Sra. Carmen Briceño, se reunirán con los alumnos durante tres clases de una hora de duración diseñadas para proporcionarles una comprensión de las enseñanzas de la Iglesia sobre el tema de la sexualidad humana.

Una de las ventajas de este programa es la participación de profesionales externos. Además de aportar un alto nivel de experiencia como ponentes, el Sr. Bohli y la Sra. Briceño son desconocidos para los alumnos, lo que puede hacer que estos se sientan más cómodos a la hora de hacer preguntas y debatir sobre este tema. Una segunda ventaja de este programa es que está diseñado para llevarse a cabo en un entorno separado por sexos; el Sr. Bohli se dirigirá a los chicos y la Sra. Briceño hablará con las chicas. Por último, de acuerdo con la política diocesana, este programa está diseñado como una oportunidad opcional para padres y alumnos. Se harán adaptaciones para aquellos niños cuyos padres prefieran que no participen en el programa.

Se invita a todos los padres de alumnos de secundaria a una presentación que se llevará a cabo a través de Zoom el lunes 20 de octubre a partir de las 7:00 p.m.

Dado que se trata de un tema muy importante relacionado con el desarrollo de su hijo, se solicita que al menos uno de los padres de cada familia nueva en la escuela secundaria asista a la reunión en línea.

- **Misa, asamblea y recepción del Día de los Veteranos**

Únase a nosotros mientras nuestra comunidad escolar se reúne para honrar el servicio y el sacrificio de los hombres y mujeres de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos. Invitamos cordialmente a todo el personal militar en servicio activo, en la reserva, retirado y ex militar a asistir a nuestra misa del Día de los Veteranos el viernes 7 de noviembre a las 8:30 a. m. Después de la misa, los invitados están invitados a una asamblea especial en el PAC y, a continuación, a una recepción en el gimnasio de la

escuela, donde continuaremos celebrando y agradeciendo a nuestros honrados veteranos.

Además, los estudiantes recibirán esta semana un paquete con detalles sobre nuestro Muro de Honor a los Veteranos, una tradición anual que expresa nuestra gratitud hacia los veteranos de nuestra comunidad escolar. El paquete incluye instrucciones sobre cómo participar tanto en nuestra Carpeta de Veteranos de la Familia como en la Exposición Conmemorativa de Veteranos, que cuenta con ladrillos de papel rojo con los nombres de aquellos que han servido inscritos en ellos.

Esperamos con ilusión conmemorar juntos este día tan significativo y mostrar nuestro más sincero agradecimiento a nuestros héroes.

Paquete para estudiantes veteranos 2025:

<https://allsaintsvaschool.org/category/news/>

- **Programa de la Virgen Peregrina**

Una de las hermosas tradiciones de nuestra escuela es el Programa de la Virgen Peregrina, en el que se invita a las familias a acoger en su hogar durante una semana una de las dos estatuas de Nuestra Señora de Fátima. Mientras la estatua se encuentra en el hogar, se anima a las familias a rezar juntas parte o la totalidad del rosario por las intenciones de nuestra escuela, así como por sus propias intenciones privadas. La presencia de la estatua de la Virgen Peregrina aumentará sin duda su devoción por María y le acercará a usted y a su familia a su Hijo.

Las familias que deseen participar en este programa pueden inscribirse en Track It Forward.

[Estatua de la Virgen Peregrina - Inscríbete](#)

La hora de recogida de las estatuas en la oficina principal es antes de las 2:30 p. m. del viernes (a menos que se indique lo contrario) y la hora de devolución es antes de las 9:00 a. m. del viernes siguiente. Asegúrese de registrar la entrada y salida de la estatua en la carpeta de visitantes de la recepción.

Si tiene alguna pregunta o desea más información, póngase en contacto con nuestra coordinadora de la rotación de la estatua de la Virgen Peregrina, la [Sra. Fuzzy Reynolds](#), en insertar correo electrónico o llame al (703-963-4232).

- **Recordatorios de Track It Forward**

Si son una familia nueva, ¡asegúrense de registrarse en Track It Forward lo antes posible! A través de su panel de control de voluntariado, pueden inscribirse en oportunidades de voluntariado para completar sus puntos para el próximo año escolar. El registro se completa en menos de 2 minutos.

Si ya son una familia registrada, recordarán que cuando se registraron inicialmente en Track It Forward, seleccionaron los grados en los que estaban sus hijos. Esto proporciona a cada familia una vista personalizada de Track It Forward, ya que solo verán los eventos de toda la escuela y los eventos que pertenecen al nivel de grado en el que están sus hijos. Actualice los niveles de grado de sus hijos para el año escolar 2025-2026 en la configuración de la cuenta. Es un proceso rápido que le llevará menos de 2 minutos.

Las instrucciones para ambos procesos se pueden encontrar aquí.

Si tiene alguna pregunta o necesita ayuda, póngase en contacto con la coordinadora de voluntarios de la PTO, Jen Sweiderk, en schoolvolunteers@allsaintsva.org.

- **Running with the Saints 5K: ¡oportunidad para voluntarios!**

¡Buscamos voluntarios para ayudar a que la próxima carrera Running with the Saints 5K sea todo un éxito! Tanto si nos ayudas con la fiesta de recogida de dorsales el día anterior como si nos echas una mano con las actividades del día de la carrera, nos encantaría contar con tu apoyo. Echa un vistazo a los enlaces de Track it Forward que aparecen a continuación. ¡Gracias por formar parte de esta comunidad!

[Recogida de dorsales: registrarse](#)

[Voluntario el día de la carrera: registrarse](#)

- **Menú del almuerzo**

[Menú de la cafetería - Octubre](#)

- **La carrera Running with the Saints 5K**

La carrera RWTS 5K de este año se celebrará el **sábado, 25 de octubre**, a las 8:00 a. m. Tenemos grandes premios, actividades divertidas y un increíble evento comunitario planeado para nuestra escuela y nuestra comunidad parroquial.

La carrera Running with the Saints 5K ofrece un ambiente familiar, cronometraje Blue Ridge para los entusiastas del running, entretenimiento musical y grandes premios. La

carrera se celebra en los barrios adyacentes al campus de All Saints. ¡Los corredores, caminantes y cochecitos de bebé son bienvenidos con salidas escalonadas!

Sábado, 25 de octubre de 2025

8:00 a. m.

Escuela católica All Saints

9294 Stonewall Rd — Manassas

[Mapa del recorrido de Running with the Saints](#)

Inscríbese hoy mismo:

<https://runsSignup.com/Race/VA/Manassas/RunningWithTheSaints5k>

Oportunidades de patrocinio

La carrera Running with the Saints 5K ofrece una excelente oportunidad para promocionar su negocio y apoyar al mismo tiempo a los alumnos y profesores de All Saints. Al convertirse en patrocinador de la carrera, podrá anunciar sus servicios a los participantes y a la comunidad de All Saints, una parroquia con más de 5900 familias locales.

¡Hay niveles de patrocinio disponibles para todos los presupuestos!

See below for details on sponsorship packages and learn how your business can support this fun, family-friendly community event. For more information about sponsorship, please contact RWTS@allsaintsva.org.

[Sponsorship Sign-up](#)





Próximos eventos

Jueves, 16 de octubre

Día sin uniforme, patrocinado por el Club de Cuidado de la Creación (1 dólar)
Gran simulacro de terremoto del sureste (10:16 a. m.)
Reunión general de la Asociación de Padres y Maestros (PTO): encuentro social para padres y presentación sobre seguridad tecnológica (PAC/6:30 p. m.)

Viernes, 17 de octubre

Misa escolar: conmemoración de San Ignacio de Antioquía, obispo y mártir (8:30 a. m.).

Lunes, 20 de octubre

Programa «El don de la sexualidad humana»: presentación para padres de alumnos de secundaria (Zoom, 7:00 p. m.).

Jueves, 23 de octubre

Fiesta Glow de la escuela secundaria (PAC/7:00 – 8:30 p. m.)

Viernes, 24 de octubre

Misa escolar – San Antonio Claret, obispo (8:30 a. m.)

Sábado, 25 de octubre

Carrera con los santos 5K (8:00 a. m.)

Martes, 28 de octubre

El don de la sexualidad humana – Presentación para la escuela secundaria I

Viernes, 31 de octubre

Misa escolar y procesión de los santos de 3.º grado (8:30 a. m.)
Presentación «Saints Alive» de 8.º grado (PAC/9:30 a. m.)
Bazar Penny (1:30 p. m.)

Lunes, 3 de noviembre

Cambio a uniformes de invierno.
Día de fotos (individuales y de clase).

Helado gratis en el almuerzo por nuestro día de fiesta, cortesía de la PTO.

Miércoles, 5 de noviembre

Reunión del Comité Ejecutivo de la PTO (PAC Atrium/7:00 p. m.).

Jueves, 6 de noviembre

Jornada de puertas abiertas (atrio del PAC, 9:00 a. m.)

Reunión del profesorado (3:30 p. m.)

Viernes, 7 de noviembre

Misa, asamblea y recepción del Día de los Veteranos (8:30 a. m.)

Lunes, 10 de noviembre

Día festivo (reuniones entre padres y profesores)

Martes, 11 de noviembre

Salida al mediodía (reuniones entre padres y profesores)

Miércoles, 12 de noviembre

El don de la sexualidad humana: presentación II para la escuela secundaria

Jueves, 13 de noviembre

Misa escolar: conmemoración de Santa Francisca Javier Cabrini (8:30 a. m.)

El don de la sexualidad humana: presentación III para la escuela secundaria.

Reunión del equipo de gestión de matrículas (PLC/7:00 p. m.).

All Saints Catholic School

9294 Stonewall Drive

Manassas, VA 20110

703-368-4400

allsaintsvaschool.org

facebook.com/allsaintsvaschool

